

**CUENTA PÚBLICA - OPD MUNICIPAL CONSEJO MUNICIPAL DEL DEPORTE, ZAPOPAN (COMUDE)
INFORME ANUAL DE DESEMPEÑO EN LA GESTIÓN**

DEL 1 DE ENERO AL 31 DE DICIEMBRE DE 2022

INTRODUCCIÓN

El presente informe de evaluación de programas tiene como fundamento legal el artículo 37, numeral 1 donde establece que los Avances de Gestión Financiera deben contener (fracción IV) la evaluación y, en su caso, reformulación de los programas (ley de fiscalización Superior y Rendición de Cuentas para el Estado de Jalisco y sus Municipios).

Como parte integrante de la cuenta pública, que rinden las entidades auditadas a la Auditoría Superior del Estado, sobre los avances físicos y financieros en forma simultánea o posterior a la conclusión de los procesos correspondientes, los ingresos y egresos, el manejo, la custodia y la aplicación de sus fondos y recursos, así como el grado de cumplimiento de los objetivos contenidos en dichos programas.

El Consejo Municipal del Deporte de Zapopan Jalisco tiene como objetivo ofrecer a los ciudadanos actividades deportivas e incluyentes, recreativas y de rehabilitación, así como espacios con infraestructura deportiva, al alcance de todos los sectores de la población; logrando así un desarrollo integral.

En este informe se brinda detalladamente el avance del presupuesto basado en resultados por medio de indicadores así como su interpretación.

RESULTADOS DE LA GESTIÓN

1. Escuelas Deportivas de Zapopan

Este programa le apuesta a la salud integral del individuo, a través de las diferentes disciplinas donde se brindan las bases deportivas y los conocimientos necesarios para mantenerse saludables y empezar en las competencias, esto a la vez se ve reflejado en un municipio con disminución de índices delictivos.

Incrementando la accesibilidad de la ciudadanía a la práctica de actividad física y deportiva, así como abatir el abandono en los espacios deportivos. Se brinda a la sociedad una amplia variedad de disciplinas deportivas y eventos, las cuales establecen de forma ordenada y disciplinada las bases para el deporte y la recreación.

Teniendo como finalidad en la matriz de indicadores de resultados de este programa, concentrar varias disciplinas para cada sector, de la población en un solo espacio público deportivo.

Por lo que se informa que se lograron establecer cantidad de 14 sedes con diversas disciplinas deportivas:

1. Parque Zapopan: atletismo, triatlón, voleibol, basquetbol, triatlón, ritmos latinos, box, gimnasia, gimnasio de acondicionamiento físico y natación.
2. Centro Cultural Altagracia: Karate.
3. Tabachines: Futbol.
4. Unidad Republica: Basquetbol.
5. Lomas de Zapopan: Basquetbol.
6. Las Bóvedas: Basquetbol
7. Paseos del Sol: Futbol.
8. El Polvorín: Futbol, futcross, ritmos latinos, voleibol de playa, karate, yoga, box.
9. Flores Magón: Beisbol.
10. Las Águilas III: Futbol.
11. El Briseño: Beisbol.
12. Las Margaritas: Futbol.
13. UAG (Tecalondia): Futbol.
14. Parque la Estrella: Voleibol

El propósito es incrementar el número de alumnos en nuestras escuelas, por lo que se informa que se incrementó la afluencia de

representa un 189%.

En lo que se refiere a los eventos de este programa, llevamos a cabo las visorias de futbol para conformar la selección femenil y varonil Zapopanas rumbo a la Copa Jalisco en las unidades deportivas "Las Margaritas" y UAG (Tecolandia), con una participación de 200 asistentes.

En conmemoración al Día del Niño, se llevó a cabo una gran celebración en la unidad deportiva El Polvorín en el que tuvieron actividades recreativas como boliche, tiro al blanco, globos con dardo, dominó y ajedrez con adultos mayores, aros, brincolín, baile, pintura de figuras de yeso; en el que colaboraron personal perteneciente a los programas de adulto mayor y deporte adaptado, teniendo una participación de más de 500 asistentes.

En el mes de agosto se realizó el evento de la "liga de futbol Comude Zapopan" en la unidad deportiva Paseos del Sol, teniendo una participación de 100 personas en la competencia interna de nuestras escuelas.

En octubre se llevó a cabo un evento de exhibición de beisbol en la Unidad Deportiva Flores Magón, con la asistencia de 150 personas.

En noviembre se llevó a cabo un entrenamiento de exhibición de triatlón y acuatlón con 30 participantes en el Centro Acuático Zapopan, así como una carrera infantil con categorías de 50, 100 y 200 metros en el Parque Zapopan con una participación de 150 asistentes.

Se sumaron 26 actualizaciones en la página oficial, ante la reubicación y concentración de clases en los centros deportivos.

En lo que respecta a las capacitaciones que se impartieron al personal perteneciente a este programa, en el mes de febrero la compañía de Seguros Contra Accidentes "Seguros el Potosí", impartió un curso de capacitación en la que todo el personal recibió las recomendaciones y orientación para seguir el protocolo de los procesos para que ante cualquier siniestro, se le pueda dar la atención y agilidad que sea necesaria.

En el mes de noviembre se brindó la Capacitación científica y tecnológica del entrenador de voleibol, en el que 4 instructores se actualizaron en técnicas de enseñanza en dicha disciplina.

En lo que respecta a las solicitudes y abastecimiento de material, en el mes de junio se elaboraron las solicitudes para que se realizara el proceso correspondiente para licitación de material deportivo abasteciendo de material deportivo a las 14 escuelas con las que se cuentan actualmente.

2.- Fomentar la reactivación física

Su objetivo es contribuir a la mejora de las capacidades físicas, la salud mental y la emocional de los adultos mayores. Se busca fomentar la actividad física, el deporte y la convivencia de los Adultos Mayores del municipio a través de las actividades que imparte este Organismo, además de realizar campañas de concientización a la sociedad sobre el trato de las personas mayores, realizar paseos y festejos que contribuyan a la reintegración social y restauración del sector de los Adultos mayores generando espacios de esparcimiento digno.

Promueve espacios para la recreación, activación física y la práctica deportiva para los adultos mayores a través de instructores comprometidos con la mejora de la calidad de vida y la salud mediante la actividad física. Algunas de las actividades que se imparten son:

Baile de Danzón
Baile de ritmos latinos
Cachibol
Actividades recreativas
Pickleball
Yoga terapéutica
Activación física de bajo impacto

Se sumaron 1,510 personas mayores en promedio mensuales que se atendieron en este programa, llegando a cumplir un 83% de la meta anual de 1,800 participantes.

Se reportan 495 nuevas inscripciones en este semestre, reflejando un significativo interés de los adultos por pertenecer a este programa gratuito para ellos, ya que se superó la meta de 300 inscripciones.

Se brindaron 6,561 sesiones de activación física, superando la meta anual de 5,000 de cumplimiento en la meta anual, que se visualiza en un 131%.

De manera estratégica, se instauró la cantidad de 22 sedes activas en este programa, ubicados en espacios públicos deportivos del municipio para poder alcanzar a un mayor número de personas mayores, cumpliendo con el 95% de la meta anual de 23 sedes.

Se llevaron a cabo 28 eventos a lo largo del año, superando los 10 eventos programados, con una asistencia total de 6,340 adultos mayores, superando significativamente los 2,000 programados, en los cuales mencionan:

2,130 asistentes en el primer evento durante el mes de febrero con el motivo del festejo de la semana de amistad en el espacio público deportivo Santa Fé "El Polvorín" donde se ofrecieron diversas actividades como baile, clase masiva de ritmos latinos, yoga y exhibición de pickleball.

En el mes de marzo se llevó a cabo el evento de yoga masivo, que tuvo sede en el Parque de las niñas y los niños de Zapopan, teniendo una asistencia mayor a 250 personas.

También en ese mismo mes, se realizó una competencia de cachibol, teniendo sede en el espacio público deportivo Parque Zapopan y el Parque de las niñas y los niños, donde asistieron 300 competidores de distintos municipios del estado de Jalisco.

Colaborando activamente con el área de escuelas deportivas en el evento para festejar el día del niño en el espacio público deportivo Santa Fé "El Polvorín" con actividades como activación física.

En el mes de mayo se organizó el pase recreativo al balneario "Corral Grande" ubicado en el municipio de Jamay, donde asistieron 540 adultos mayores donde tuvieron activación física y recreativa con actividades como baile y juegos.

En junio se llevó a cabo el evento acuático donde asistieron 180 adultos mayores en el Centro Acuático Zapopan.

En agosto desarrollamos el 1er torneo interno de pickleball en el gimnasio de usos múltiples del parque Zapopan, con una participación de 150 adultos mayores. Así como la celebración con motivo del festejo al abuelo con actividades de baile en el parque de las niñas y los niños con una afluencia de 500 adultos mayores.

En el mes de septiembre se llevaron a cabo los festejos conmemorativos a las fechas patrias con actividades de convivencia y temática del día de la independencia, en 14 espacios públicos deportivos pertenecientes al municipio de Zapopan como el Parque Zapopan, parque la estrella, el grillo, lagos del Country, Atemajac, el Briseño, nuevo México, entre otras.

En octubre tuvimos el festival de adulto mayor que se desarrolló en la Expo Guadalajara donde se exhibieron distintas actividades de baile temáticas, con una asistencia de 400 adultos mayores.

En el mes de noviembre se llevó a cabo el concurso de altares de muerto, disfraces y baile en el Parque Zapopan con un alcance de 500 adultos mayores. También se desarrolló el evento intermunicipal de cachibol con 350 adultos mayores.

Y en el mes de diciembre se realizó la tradicional posada de adulto mayor con 650 asistentes, en el que disfrutaron de un convivio y baile para cerrar los eventos de este programa.

3.- Brindar servicios de rehabilitación y activación física con inclusión

Programa que brinda igualdad de oportunidades para la recreación, activación física y la práctica deportiva para las personas con discapacidades permanentes y transitorias del municipio de Zapopan. Escuelas de iniciación deportiva accesibles para personas con discapacidad en los espacios públicos deportivos: Parque Zapopan, Ángel "El Zapopan" Romero Llamas (Tabachines) y Parque la estrella, que garanticen la inclusión deportiva para este sector de la población.

Asimismo, se ofrecen tres programas especializados en la atención de personas con algún tipo de lesión de tipo motor o neuromotor.

Rehabilitación Acuática: lesiones musculo esqueléticas (Alberca de Rehabilitación para niños con fibrosis muscular, ubicada en unidad deportiva Ángel "El Zapopan").

Carril Rosa: terapia acuática, control de linfedema en mujeres que padecieron cáncer de mama. (solamente en Centro Acuático del Parque Zapopan)

Carril Rojo: natación para personas que padecen Hemofilia. (solamente en Centro Acuático del Parque Zapopan).

El fin de este programa brindar servicios de activación física y rehabilitación

la inclusión de personas discapacitadas mediante la implementación de activación física y rehabilitación, hemos logrado atender un promedio de 454 personas mensuales, en donde se refleja cada mes se registran nuevos inscritos de manera gradual

En el propósito, la meta anual era llegar a reactivar las 3 sedes con las que se contaba en el año 2019 que teníamos antes de la pandemia, siendo los espacios públicos deportivos Parque la Estrella, Ángel "El Zapopan" Romero Llamas (tabachines) y Parque Zapopan, sin embargo, hemos logrado inaugurar una nueva sede en el espacio público deportivo Santa Fé "El Polvorín", por lo que se ha rebasado la meta, teniendo un alcance del 133%.

Se han registrado 214 en promedio de manera mensual, practicando disciplinas como lo son activación física, baloncesto, atletismo, danza, natación, fútbol discapacidad intelectual y síndrome de down.

Para asegurar la calidad en la atención de este programa como primera actividad y estando comprometidos a la capacitación del personal, teniendo como meta 2 capacitaciones, se informa que se ha rebasado el número programado, se reportan 5 capacitaciones en las que destacan las siguientes temáticas: reanimación cardiopulmonar y desfibrilador externo automático para principiantes, congreso estatal de ciencias aplicadas al deporte, jornada internacional de fisioterapia acuática, prescripción y dosificación del ejercicio terapéutico primera y segunda jornada.

Respecto a los eventos programados en el año, de los cuales se lograron organizar 7, superando la meta de 6: El primer evento que realizado fue en conmemoración al día del niño con 500 participantes teniendo como sede en el espacio público deportivo Santa Fé "El Polvorín", el segundo fue la VI competencia acuática del programa de Deporte Adaptado con 500 asistentes que se llevó a cabo en el mes de junio en nuestras instalaciones del Centro acuático Zapopan.

Durante el mes de julio y agosto se llevaron a cabo los cursos de verano incluyentes dirigido especialmente a niñas y niños de entre 6 a 14 años, en el que se ofrecieron actividades como pickleball, atletismo, fútbol, brincolín, entre otros; teniendo dos sedes en la unidad el polvorín y unidad paseos del sol.

Se participó en el torneo de fútbol T21, que organizó el municipio de Guadalajara, donde participaron 25 alumnos de nuestra escuela de fútbol del programa de deporte adaptado.

Se participó en la feria por la inclusión de las personas con discapacidad, organizado por asociaciones civiles a cargo de la C. Lilia Palomo Gómez, donde se realizó una demostración de fútbol y gol bol para ciegos y de baja visión, además se instaló un módulo para dar información de las diferentes actividades del programa.

En el mes de noviembre se llevó a cabo el VII encuentro atlético del programa, teniendo como sede la pista de tartán del Parque Zapopan, reuniendo a 250 personas.

En diciembre se celebró la tradicional posada con una asistencia de 270 alumnos del programa, donde convivieron de manera armoniosa y con música en vivo.

Dentro de éste programa, tenemos como segundo componente los usuarios atendidos en la alberca de rehabilitación, que se encuentra ubicada en las instalaciones del espacio público deportivo Ángel "El Zapopan" Romero Llamas, conocida como Tabachines, donde la meta era alcanzar un promedio de 200 usuarios de manera mensual y se logró superar la meta sumando 240 pacientes en promedio de manera mensual.

Como primera actividad se planteó llegar a brindar 9,600 terapias de rehabilitación de manera anual, logrando proporcionar 18,762 terapias en este logrando superar meta en un 195%.

Como segunda actividad se tenía fijado como meta 8 profesionales en la rama de rehabilitación física, aunque debido a la demanda y con el apoyo de prestadores de servicio social, se tienen un promedio mensual de 16 especialistas ante la demanda de los servicios en nuestra sede de terapias de rehabilitación, por lo que se tuvo que ajustar la meta.

4.- Activación lúdica deportiva.

A través de este programa se busca la integración y participación de la comunidad, mediante la realización de actividades de sana convivencia, teniendo en cuenta las necesidades recreativas a través del trabajo mancomunado entre el COMUDE y los representantes de la comunidad.

Promoviendo y fomentando la práctica de actividades físicas, deportivas y recreativas, que se ven reflejadas en una mejor calidad de vida en todos los niveles de la población.

Se desarrollaron 10 eventos lúdicos a lo largo del año, los cuales se logró atender a 3,425 usuarios con este programa y se desglosan a continuación:

La feria del deporte se llevó a cabo en la que se realiza un recorrido en diversas colonias del municipio de Zapopan, ofreciendo a sus

habitantes la participación en actividades como voleibol, futbol, ajedrez, damas chinas, entre otros. Sumando 903 participantes en las colonias Valle de los Molinos, Real de Valdepeñas, Arenales tapatíos, Balcones del Sol, El Colli, San Juan de Ocotán, Villas de Guadalupe, La Tuzanía, entre otras.

La participación en la Copa Jalisco durante los meses de abril y mayo, se tuvo como sede distintos municipios del Estado de Jalisco, entre los que se encuentran Juanacatlán, San Cristóbal, Zapotlanejo, Cuquío y Tlajomulco. Teniendo la presencia de 858 asistentes y jugadores.

El Performance Gymnastics donde las alumnas de la academia de gimnasia de Comude Zapopan dirigida por la reconocida gimnasta Brenda Magaña, donde realizaron una presentación muy emotiva llena de talentos en esta disciplina, contando con una participación de 1,200 personas con sede en el polideportivo providencia que está dentro de la Unidad Revolución.

Los cursos de verano que se llevaron a cabo durante el mes de julio y parte de agosto, con una participación total de 392 niños de entre 5 y 14 años de edad, teniendo dos sedes en la unidad deportiva "El Polvorín" y Paseos del Sol, con múltiples actividades deportivas y recreativas como lo son atletismo, futbol, basquetbol, brincolín, baile, etc.

Además se incursionó con un nuevo curso de verano de voleibol en la Unidad Deportiva Parque Zapopan, donde se impartieron clases de dicha disciplina siendo todo un éxito con 72 participantes con edades desde los 6 a los 14 años de edad.

5.- Fomento al deporte en el espacio público

Con la promoción del desarrollo de la actividad física y el deporte, el Consejo Municipal del Deporte de Zapopan Jalisco, contribuye al disminuir los índices de obesidad, que son resultado de un desequilibrio alimenticio y la falta de ejercicio, por tal razón, se brindan actividades recreativas y deportivas que favorecen a la salud. La práctica de deportes y otras actividades físicas cooperan a inhibir el ocio, mismo que es la cuna de prácticas delictivas, de ésta manera las carreras atléticas (tanto en calle como en terreno rural), así como la promoción de otras actividades deportivas, ofrecen la oportunidad de realizar actividad física organizada y segura. Se les proporciona un reconocimiento a los participantes con la finalidad de motivarlos para continuar con actividades lúdico-recreativas y convencer que el deporte es una herramienta con alto sentido social.

Tanto para carreras atléticas, de ciclismo y cualquier otra actividad que se realice en calle, llevamos a cabo el cierre de Avenidas y Calles del Municipio, se traza una ruta la cual debe tener permiso de la Secretaría de Movilidad entre otras dependencias para el cierre. Para carreras pedestres se señala cada kilómetro y se colocan zonas de hidratación cada 2 o 3 kms dependiendo la cantidad total de kms. Así como realizar carreras urbanas en conmemoración de fechas importantes (día de la independencia, fundación de Zapopan, día de la familia, etc). Y carreras extremas (a campo traviesa) en poblados dentro del municipio de Zapopan, Jalisco.

En el fin se tiene programado 11 eventos deportivos para el ejercicio 2022, de los cuales se han llevado a cabo 12, dado que por colaboración con el H. Ayuntamiento de Zapopan procura la motivación y desarrollo de éstos eventos deportivos.

En el propósito de la MIR se tiene una meta anual de 36,500 participantes, reportando una suma de 32,906 usuarios.

En el primer componente se programa 5 carreras rurales, las cuales se desarrollaron con gran éxito en el año, alcanzando la meta del 100% en cada evento:

La carrera extrema Feria del nopal se realizó en el mes de mayo del 2022, con sede en la plaza principal de delegación de San Esteban en el municipio de Zapopan, Jalisco, con la presencia de 2,300 corredores.

La carrera extrema Ixcatlán se llevó a cabo en el mes de julio, con sede en la plaza principal de la delegación, con la presencia de 2,300 corredores.

La carrera extrema del Elote se realizó en el mes de agosto del 2022, con sede en la plaza principal de Tesistán en el municipio de Zapopan, Jalisco, con la presencia de 2,300 corredores.

La carrera extrema Rio Blanco se desarrolló en el mes de octubre por el camino viejo a San Esteban rumbo a las cañadas y

contó con la presencia de 2,906 corredores.

Y en el mes de noviembre la carrera extrema Las Mesitas con sede a la salida de la delegación de Santa Lucía, rumbo al cerro palo gordo en la comunidad "Las Mesitas" con la asistencia de 2,300 corredores.

En el segundo componente se encuentra uno de, los eventos más importantes del municipio que es el Medio Maratón 21k, que se logró realizar después de 2 años desde que inició la pandemia, siendo la edición 33. Dicha carrera se celebró en el mes de marzo, tuvo sede frente al edificio de la presidencia municipal de Zapopan, teniendo la presencia de 5,000 corredores los cuales pudieron salir a correr nuevamente sobre las calles centrales del municipio.

En el tercer componente tenemos programado realizar 6 carreras urbanas, las cuales se desarrollaron con gran éxito y con ayuda el municipio de Zapopan se llevó a cabo un evento más, superando la meta y los cuales se describen a continuación:

En el mes de enero se llevó a cabo la carrera del policía siendo la octava edición de este evento, teniendo como punto de partida la entrada de la Comisaria de Seguridad Pública de Zapopan, donde se registraron 2,000 participantes entre los que destacan alrededor de 1,000 elementos de seguridad en su mayoría de Zapopan y el resto fueron grupos de atletismo y ciudadanía en general.

En el mes de febrero se realizó la primera edición de la Copa ciclista "Ángel Romero" con una exitosa participación 500 asistentes, mismos que recorrieron un total de 7 kilómetros por las principales calles de Zapopan.

A finales del mes de mayo se llevó a cabo el segundo Serial Nacional de Skateboarding Street y el primer Serial Nacional de Skateboarding Park, teniendo como sede la unidad deportiva república, sumando 300 jóvenes provenientes de 16 estados del país que mostraron a los jueces una serie de trucos en sus rutinas para al final determinar los tres primeros lugares de cada rama en la modalidad Street.

A finales del mes de junio se realizó la carrera por la familia en la que pequeños y grandes hacen el recorrido unidos, fomentando así la convivencia y la recreación, teniendo una asistencia de 3,000 niñas, niños y adultos.

En el mes de septiembre se desarrolló la carrera por la independencia con el punto de partida a las afueras de la presidencia municipal de Guadalajara con destino final a la de Zapopan, con una asistencia de 5,000 corredores es un evento de los preferidos de la comunidad runner.

En el mes de diciembre como es tradición, se llevó a cabo la carrera en conmemoración por la fundación de Zapopan haciendo un recorrido a través de las calles del municipio, por lo que se sumaron 5,000 corredores.

6.- Espacios óptimos para el deporte

La infraestructura deportiva a cargo del Consejo Municipal del Deporte de Zapopan requiere de una constante atención de mantenimiento con el objetivo de brindar un mejor servicio a los usuarios, por lo que se elaboró un Programa Integral Anual de Mantenimiento para preservar en buenas condiciones el patrimonio municipal y brindar espacios dignos para la práctica del deporte.

Para lograr ese objetivo en el fin de la MIR de este programa se contemplan como meta brindar mantenimiento preventivo y correctivo a las 95 unidades deportivas que se tienen bajo la administración de este Organismo Público Descentralizado y se informa que en promedio mensual se atienden 72 espacios públicos deportivos donde se brindan acciones de mantenimiento general. Cabe mencionar que se han adquirido 6 camionetas nuevas para poder atender un mayor número de espacios deportivos con las acciones de mantenimiento necesarias para su preservación.

Como propósito se tenía contar con 35 espacios públicos deportivos con instalaciones rehabilitadas para la práctica del deporte, por lo que en este año con el apoyo del H. Ayuntamiento del municipio de Zapopan y la Dirección de Obras Públicas e Infraestructura se lograron rehabilitar 41 unidades deportivas, quedando aptas para la práctica del deporte por lo que se rebasó la meta en un 117%.

El primer componente tiene como objeto la implementación del programa con acciones de mantenimiento general en las unidades deportivas, reportando que en el año se han aplicaron las siete etapas en sus categorías como lo son la pintura, limpieza, desbroce, recolección de basura, herrería, iluminación y fontanería; con el fin de mantener en buen estado los

espacios deportivos.

De los cuales se atendieron un promedio mensual de 24 espacios públicos deportivos con acciones de mantenimiento correctivo y 56 espacios con acciones de mantenimiento preventivo.

Se brindaron 887 servicios de apoyo con el parque vehicular, con los cuales las cuadrillas atendieron las necesidades de mantenimiento de cada espacio público deportivo, rebasando la meta en un 105 %.

Programas Sin MIR:

Denominación del programa	Definición del indicador	Valor programado 1 (Numerador)	Valor programado 2 (Denominador)	Avance 1er Semestre del Valor programado 1 (Numerador)	Avance 1er Semestre del Valor programado 2 (Denominador)	Notas	Porcentaje alcanzado
Comunicación social y difusión	Se visualiza el avance porcentual de los eventos y programas que brinda el Consejo Municipal del Deporte de Zapopan Jalisco.	50	50	67	50	Se da difusión a los eventos que desarrolla el Organismo, entre los que destacan Medio Maratón, Cursos de Verano, Skateboarding, evento ciclista, entre muchos más	134%
Administrativos y de apoyo	Se visualiza el cumplimiento porcentual del Plan Anual en Materia de Archivos	18	18	18	18	Se implementan los criterios de conservación de archivos, el inventario de transferencias primarias por direcciones y áreas, también el inventario general de series documentales y las guías de archivos por direcciones y áreas autorizadas por los integrantes del grupo interdisciplinario	100%
Administrativos y de apoyo	Se visualiza el porcentaje de avance de la meta de la Coordinación de Reuniones con Directores, Juntas de Gobierno, Comisión de Becas, Comisión de Adquisiciones y Comisión de ligas, escuelas y comercios, Sesiones del Grupo Interdisciplinario de Archivo y Sesiones del Comité Transparencia	52	52	61	52	Se han llevado las Juntas programadas en el año y se han sumado algunas sesiones extraordinarias para llevar a cabo los procesos de adquisiciones del organismo para su óptimo funcionamiento	117%
Administrativos y de apoyo	Se visualiza el cumplimiento porcentual de la carga de información mensual en la sección de transparencia de la página oficial de Comude	12	12	12	12	Se cumple con la carga de información mensual de las áreas para su publicación en la página oficial	100%

Denominación del programa	Definición del indicador	Valor programado 1 (Numerador)	Valor programado 2 (Denominador)	Avance 1er Semestre del Valor programado 1 (Numerador)	Avance 1er Semestre del Valor programado 2 (Denominador)	Notas	Porcentaje alcanzado
Administrativos y de apoyo	Se visualiza el porcentaje de avance en la meta programada de auditorías a realizar.	7	7	12	7	Se llevaron a cabo las auditorías programadas y solicitadas por la Dirección revisando Ingresos 2021, Medio Maratón 2022 Seguridad Privada, Alberca de Rehabilitación, Escuelas Deportivas, Cursos de Verano 2022, ligas.	171%
Administrativos y de apoyo	Se visualiza el porcentaje de reglamentos adecuados conforme a las actualizaciones de la normatividad surgidos en el ejercicio 2022	3	3	3	3	Se creó el código de ética y se aprueba el Manual para el manejo del fondo fijo de caja y se actualiza el organigrama del Consejo Municipal del Deporte de Zapopan, Jalisco	100%
Administrativos y de apoyo	Se visualiza el avance porcentual en la medición de indicadores por programa	76	76	76	76	Se realiza la evaluación de los indicadores correspondientes al ejercicio 2022	100%
Administrativos y de apoyo	Se visualiza el porcentaje de departamentos que integran el Consejo Municipal del deporte de Zapopan que reciben servicio de mantenimiento informático.	75	75	75	75	Se les ha brindado mantenimiento y soporte a los equipos de cómputo del Organismo	100%
Administrativos y de apoyo	El área de Recursos Humanos da cumplimiento a lo establecido en el contrato colectivo de trabajo, brindando uniformes y equipo de protección personal	2	2	2	2	Se proporcionan las dos entregas de uniformes y equipo de protección al personal del Organismo, dando cumplimiento a lo que establece el contrato colectivo de trabajo	100%
Administrativos y de apoyo	Se visualiza el avance porcentual de la meta en licitaciones programadas en el ejercicio 2022	16	16	22	16	Se han llevado a cabo mayor número de licitaciones para cubrir las necesidades de adquisición de bienes y contratación de servicios para el óptimo funcionamiento del Organismo	138%
Administrativos y de apoyo	Se visualiza el avance porcentual logrado en la meta de Estados financieros autorizados en Junta de Gobierno y difundidos en el portal de Transparencia	12	12	12	12	Se presentan en tiempo y forma los Estados Financieros ante la Junta de Gobierno y se publican en el portal de transparencia	100%

Denominación del programa	Definición del indicador	Valor programado 1 (Numerador)	Valor programado 2 (Denominador)	Avance 1er Semestre del Valor programado 1 (Numerador)	Avance 1er Semestre del Valor programado 2 (Denominador)	Notas	Porcentaje alcanzado
Administrativos y de apoyo	Se visualiza el porcentaje logrado de ingresos recaudados con respecto a lo presupuestado.	194,377,193.00	194,377,193.00	245,504,211.00	194,377,193.00	El H. Ayuntamiento nos apoyó con subsidio extraordinario para la renovación de los espacios públicos deportivos	126%
Administrativos y de apoyo	Se visualiza el avance porcentual de información contable entregada a las autoridades competentes.	12	12	12	12	Se realiza la entrega de reportes financieros mensuales en tiempo y forma a la Dirección ejecutiva, administrativa y financiera	100%
Administrativos y de apoyo	Se visualiza el avance porcentual de la actualización de inventarios con respecto a la meta programada.	200	200	329	200	Se llevaron a cabo la actualización de inventarios correspondientes en base a la recepción de bienes materiales, coordinando las órdenes de compra por el área de adquisiciones	165%
Administrativos y de apoyo	Se visualiza el avance porcentual del cumplimiento en la meta de la Coordinación de Reuniones con Jefes de Departamento para la ejecución de programas y proyectos realizados con respecto a la meta anual de la Dirección Operativa.	12	12	12	12	Se han llevado a cabo reuniones de las áreas que conforman Dirección Operativa para el desarrollo de los eventos y mejorar la oferta de escuelas de iniciación deportiva	100%
Administrativos y de apoyo	Se visualiza el avance porcentual de espacios de ligas, escuelas por convenio y comercios regulados	110	110	136	110	Se ha logrado un avance significativo al regularizar convenios	124%
Administrativos y de apoyo	Se visualiza el avance porcentual del cumplimiento en la meta de la Coordinación de Reuniones con Jefes de Departamento para la ejecución de programas y proyectos realizados con respecto a la meta anual de la Dirección de Unidades y Campos Deportivos.	12	12	12	12	Durante este primer semestre se han realizado 6 reuniones con los encargados de zonas de las Unidades Deportivas para el análisis y mejoramiento de las mismas.	100%
Administrativos y de apoyo	Se visualiza la ejecución de eventos por medio de la Planeación, Organización, dirección y control que realiza la Dirección de Activaciones y Eventos Deportivos.	11	11	13	11	Se han logrado desarrollar eventos muy importantes como la carrera del policía, copa Ángel Romero Zapopan (evento ciclista), Medio Maratón Internacional, carrera del nopal y evento serial nacional skateboarding street y park 2022, 5 carreras extremas, entre otros	118%



En la siguiente tablas se muestran los impactos obtenidos mensualmente por los programas aplicados por COMUDE Zapopan en ejercicio 2022.

	ENE	FEB	MAR	ABR	MAY	JUN	JUL	AGO	SEP	OCT	NOV	DIC	TOTAL 2022
INCREMENTO EN EL NUMERO DE HABITANTES DEL MUNICIPIO QUE PARTICIPAN EN PROGRAMAS DEPORTIVOS Y SOCIALES DEL COMUDE ZAPOPAN	91,312	89,352	127,191	71,524	87,039	79,953	123,790	127,960	143,986	161,520	496,181	269,309	1,869,117
Visitas de usuarios en unidades deportivas por mes	75,855	65,883	98,469	56,450	59,701	56,001	93,896	100,191	113,059	130,257	466,898	246,546	1,563,206
Beneficiados de Becas de Atletas Destacados	0	0	88	0	99	69	0	112	190	0	135	0	693
Ligas Deportivas (atenciones por mes)	10,250	19,250	19,250	10,250	19,250	18,850	19,100	19,400	19,950	20,820	21,140	11,700	209,210
Escuelas de Iniciación (usuarios por mes)	1,867	2,081	2,738	2,517	2,830	3,044	3,142	3,205	3,457	3,433	3,289	2,518	34,121
Deporte Adaptado (usuarios por mes)	246	303	451	429	489	507	473	520	548	513	520	446	5,445
Adulto Mayor (usuarios por mes)	994	1,185	1,195	1,315	1,402	1,402	1,508	1,640	1,782	1,891	1,899	1,899	18,112
Eventos Lúdicos (Usuarios por mes)	100	150	0	563	668	80	371	592	0	0	0	1,200	3,724
Carreras Deportivas (participantes por mes)	2,000	500	5,000	0	2,600	0	5,300	2,300	5,000	4,606	2,300	5,000	34,606

CARRERAS DEPORTIVAS (USUARIOS)	2,000	500	5,000	0	2,600	0	5,300	2,300	5,000	4,606	2,300	5,000	34,606
Eventos de Ciclismo	0	500	0	0	0	0	0	0	0	1700	0	0	2200
Eventos varios	0	0	0	0	300	0	0	0	0	0	0	0	300
Medio Maratón	0	0	5000	0	0	0	0	0	0	0	0	0	5000
Carrera de la Familia	0	0	0	0	0	0	3000	0	0	0	0	0	3000
Carrera de la Independencia	0	0	0	0	0	0	0	0	5000	0	0	0	5000
Carrera de la Fundación	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	5000	5000
Carreras Extremas	0	0	0	0	2300	0	2300	2300	0	2906	2300	0	12106
Carrera del Policía	2,000	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	2000

ACCIONES DE DIRECCIÓN DE UNIDADES Y CAMPOS DEPORTIVOS VARIABLES	ENE	FEB	MAR	ABR	MAY	JUN	JUL	AGO	SEP	OCT	NOV	DIC	TOTAL 2022
Número de servicios de mantenimiento preventivo de poda realizados	0	8	16	7	22	8	28	80	14	8	7	5	203
Número de servicios de mantenimiento preventivo de aseo general realizados	328	221	275	274	204	205	181	241	251	312	296	202	2,990
Número de servicios de mantenimiento preventivo de pintura realizados	11	17	18	4	12	10	19	18	19	6	17	1910	2,061
Número de servicios de mantenimiento preventivo de aseo de baños y espacios múltiples realizados	559	843	882	360	880	742	566	784	831	826	796	651	8,720
Número de servicios de mantenimiento preventivo de reparación de alambrado realizados	0	9	153	24	45	64	296	5	39	82	23	7	747
Número de servicios de mantenimiento preventivo diversos realizados	33	28	46	12	21	65	78	32	33	26	76	25	475
Número de metros cuadrados de bardas pintadas	4,050	7270	9410	74	200	386	1980	2110	940	75	4090	1300	31,885
Número de metros cuadrados de malla perimetral renovada	2	294	2040	80	210	296	400	650	39	20	35	15	4,081
Número de metros cuadrados de áreas verdes podadas	17,400	4600	13950	6950	12940	27657	75400	116560	136120	92915	54450	4660	563,602
Número de toneladas de basura recolectada	25	70	105	110	95	100	105	90	90	85	80	70	1,025
Número de mobiliario urbano rehabilitado en unidades deportivas	23	31	83	30	63	25	20	56	66	30	28	8	463

REFERENCIAS DOCUMENTALES

Los apartados del Plan Nacional de Desarrollo que sirve de marco general a la planeación de las áreas relativas a las funciones del sujeto obligado

<https://www.comudezapopan.gob.mx/transparencia/articulo32/comudezapopan-III-a-plan2019-2024-apartados.pdf>

b) Los apartados de los programas federales

<https://www.comudezapopan.gob.mx/transparencia/art8/III-B/comudezapopan-III-b-2.pdf>

c) Los apartados del Plan Estatal de Desarrollo;

<https://www.comudezapopan.gob.mx/transparencia/articulo8/comudezapopan-III-c-plan2018-2024.pdf>

d) Los programas estatales

<https://www.comudezapopan.gob.mx/transparencia/art8/III-D/comudezapopan-III-d-2.pdf>

e) Los programas regionales

<http://comudezapopan.gob.mx/transparencia/art8/III-E/comudezapopan-III-e-3.pdf>

El Plan General Institucional 2021-2024 del poder, organismo o municipio correspondiente.

<comudezapopan-IV-a-plan-2021-2024.pdf>

b) Los programas operativos anuales

<comudezapopan-IV-b-2022.pdf>

Los manuales de organización;

<http://www.comudezapopan.gob.mx/transparencia/articulo8/comudezapopan-manual-DG.pdf>

<http://www.comudezapopan.gob.mx/transparencia/articulo8/comudezapopan-manual-DJ.pdf>

<http://www.comudezapopan.gob.mx/transparencia/articulo8/comudezapopan-manual-DEAF.pdf>

<http://www.comudezapopan.gob.mx/transparencia/articulo8/comudezapopan-manual-DUCD.pdf>

<http://www.comudezapopan.gob.mx/transparencia/articulo8/comudezapopan-manual-DAED.pdf>

<http://www.comudezapopan.gob.mx/transparencia/articulo8/comudezapopan-manual-DO.pdf>

h) *Los indicadores que permitan rendir cuenta de sus objetivos y resultados*

<http://www.comudezapopan.gob.mx/transparencia/art8/ivh/comudezapopan-IV-H-2022.pdf>

c) *El presupuesto de egresos anual*

<http://comudezapopan.gob.mx/transparencia/art8/vc/comudezapopan-presupuesto2022.pdf>

El organigrama del sujeto obligado, con las modificaciones de cuando menos los últimos tres años, así como la plantilla del personal del sujeto obligado:

<http://www.comudezapopan.gob.mx/transparencia/articulo8/comudezapopan-organigrama2020.pdf>



ALEJANDRA GALINDO HERNÁNDEZ

DIRECTOR GENERAL



**ING. JOHN ALBERTO RESTREPO
HERNÁNDEZ**

**DIRECTOR EJECUTIVO
ADMINISTRATIVO Y FINANCIERO**



**DIRECCIÓN GENERAL
COMUDE ZAPOPAN**

ASEJ2022-17-05-10-2023-1

Bajo protesta de decir verdad declaramos que los Estados Financieros y sus Notas son razonablemente correctos y responsabilidad del emisor.